

Presidente Maduro otorgó recursos a comunas

> Con el objetivo de fortalecer el empoderamiento de los consejos comunales y las comunas, así como el liderazgo, la democracia y la capacidad del Poder Popular, el presidente de la República, Nicolás Maduro, ordenó la entrega inmediata de recursos para la ejecución de proyectos de los circuitos comunales del país. /6 FOTO: PP



@ciudadmcyoficial @CMCY2020 Ciudad MECY Ciudad Mcy Digital Ciudad MECY

Aragua entre los primeros lugares en la maquinaria 1x10x7



> Con el compromiso y disciplina que caracteriza a los revolucionarios, en las instalaciones del Gimnasio Alfredo "Ratón" Márquez, ubicado en el municipio Santiago Mariño, se llevó a cabo un encuentro organizativo de la maquinaria 7x7 del estado Aragua

con motivo de afinar las estrategias electorales de cara a los comicios presidenciales del 28 de julio. La reunión fue liderada por el vicepresidente de Organización del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Pedro Infante; Karina Carpio,

jefa política de la entidad; Ricardo Molina, enlace nacional del PSUV; José Gregorio Colmenares, organizador regional; José Arias, movilizador estatal, y la madrina de Aragua, Yelitze Santaella. /38 FOTO: MIGUEL FRANCO

Casa de la Cultura de Sucre reabrió con acto musical

> Con el propósito de impulsar la cultura en la región central del país, la gobernadora Karina Carpio, junto a la madrina del estado Aragua, Yelitze Santaella, encabezó la reapertura de la Casa de la Cultura del municipio Sucre, acompañada del alcalde de la mencionada jurisdicción, Wilson Coy, y los directores de la Orquesta Sinfónica "José María Sifontes" de la mencionada jurisdicción. /78 FOTO: MIGUEL FRANCO



Sigue a la gobernadora de Aragua Karina Carpio en las redes sociales

@soykarinacarpio | @karinacarpioaragua | karinacarpioaragua | karina Carpio



EN LA SEDE DE GOBERNACIÓN

Gobierno regional realizó mesa de trabajo con Mincomercio

> El fin es impulsar y garantizar la gestión del enfoque comercial para desarrollar actividades de negociación propias de importación, exportación, distribución, comercialización e inversión productiva



JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY

Con el propósito de fortalecer la gestión comercial, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, realizó una mesa de trabajo con los diferentes representantes del Ministerio del Poder Popular para el Comercio de la entidad, en la sede de la Gobernación.

Durante la reunión se establecieron diferentes estrategias para impulsar y garanti-

zar la gestión del enfoque comercial para desarrollar las actividades de negociación de la importación, exportación, distribución, comercialización e inversión productiva con alianzas estratégicas comerciales nacionales e internacionales.

Estas acciones cumplen con las orientaciones del presidente Nicolás Maduro, para contribuir a satisfacer las necesidades sociales y comerciales del país.



PSUV SE PREPARA PARA EL 28-J

En Aragua 658 UBCh chequearon su 1x10 para asegurar victoria de Nicolás Maduro

> Toda la maquinaria revolucionaria y los equipos de base también se preparan en el simulacro electoral a ser organizado por el Consejo Nacional Electoral, con el propósito de que los electores se familiaricen con el proceso de votación del 28 de julio

CIUDAD MCY | PRENSA PSUV ARAGUA



Las estructuras de base del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) se desplegaron en todo el territorio nacional para verificar la estrategia del 1x10 electoral, metodología creada por el Comandante Hugo Chávez y perfeccionada por el presidente de la tolda roja, Nicolás Maduro Moros; por lo que, en Aragua, 658 UBCh realizaron asambleas a lo largo y ancho de la entidad, a objeto de garantizar los votos que respaldarán al candidato de la Patria el próximo 28 de julio.

El enlace nacional de la tolda roja para el estado Aragua, Ricardo Molina, comentó que la dinámica de la actividad consiste en que cada UBCh realice una asamblea en el ámbito territorial, a la cual se incorporan los jefes de calle y de comunidad, con el fin de que las personas que están registradas en cada 1x10 reconozcan al jefe de dicha organización, sepan por qué están allí y, a su vez, ratifiquen que van a votar por Maduro en los comicios presidenciales. "Es una auditoría para afinar todo el trabajo que se ha venido desarrollando en la precampaña", dijo Molina.

De igual forma, comentó que "ante la amenaza de un supuesto fraude y de deslegitimar el proceso electoral del 28 de julio, nosotros debemos garantizar una victoria contundente y por ellos estamos chequeando nuestra organización", enfatizó.

Molina también indicó que no cree que se repita una jornada similar, pues es un trabajo continuo en el que se irán ajustando todos los detalles, "para asegurar un resultado arrollador en Aragua y en todo el país en favor de la Revolución".

Adicionalmente, Molina comunicó que toda la maquinaria revolucionaria y los equipos de base también se preparan en el

simulacro electoral a ser organizado por el Consejo Nacional Electoral, con el propósito de que los electores y electoras se

familiaricen con el proceso de votación del 28 de julio y así, se les haga más fácil ejercer su derecho al sufragio.

ENCUENTRO ORGANIZATIVO DEL PSUV

Maquinaria 1x10x7 del estado Aragua afianza la victoria del presidente Maduro

> Pedro Infante: "El 1x10 es la batalla para generar conciencia en todos los electores y generar conciencia este 28 de julio y garantizar la victoria de Nicolás Maduro"



THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCV

Con el compromiso y disciplina que caracteriza a los revolucionarios, en las instalaciones del Gimnasio Alfredo "Ratón" Márquez, ubicado en el municipio Santiago Mariño, se llevó a cabo un encuentro organizativo de la maquinaria 7x7 del estado Aragua, con motivo de afinar las estrategias electorales de cara a los comicios presidenciales del 28 de julio.

La reunión fue liderada por el vicepresidente de Organización del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Pedro Infante; Karina Carpio, jefa política de la entidad; Ricardo Molina, enlace nacional del PSUV; José Gregorio Colmenares, organizador regional; José Arias, movilizador estatal; y la madrina de Aragua, Yelitze Santaella.

Esta actividad contó con la

presencia y activa participación de la militancia del PSUV, Gran Polo Patriótico Simón Bolívar (Gppsb), movimientos sociales, representantes de las estructuras de base tales como líderes de calle, comunidad, y las Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCh), quienes refrendaron su apoyo e incondicional trabajo para garantizar la victoria durante la jornada electoral.

Bajo ese contexto, Pedro Infante evaluó el funcionamiento de la maquinaria 1x10x7 rumbo a su expansión hasta el día de las votaciones. Se trata de una estrategia que unifica los tres elementos de la campaña: movilización, batalla comunicacional y organización.

"El 1x10 es atender de verdad al hombre, a la mujer, al vecino, al familiar; lo incorpora al 1x10. Es el hecho concreto de relacionamiento humano para explicarles las razones de por qué defendemos este proyecto" aseguró.



Asimismo, Infante precisó que la entidad aragüeña se encuentra entre los primeros lugares en cuanto a organización, pues todos los municipios de manera consecuente y constante han efectuado sus registros. Como información de interés, resaltó que los municipios Santos Michelena, Camatagua, Bolívar, Ocumare de la Costa de Oro y Santiago Mariño han alcanzado cifras extraordinarias que van en aumento.

Infante fue el portavoz de un mensaje de audio que envió el primer vicepresidente del Partido, Diosdado Cabello Rondón, quien además de saludar a los ciudadanos y demostrarles su acompañamiento, aun en la distancia, explicó la necesidad de afianzar el 1x10 para así sumar puntos a la victoria.

Por su parte, la jefa política del territorio aragüeño, Karina Carpio, exaltó el compromiso y la convicción de las estructuras sobre el triunfo del 28-J pues "no nos estamos jugando cualquier elección, nos estamos jugando el destino de la Patria" determinó.

Como mujer revolucionaria y en nombre de todos los presentes, aclaró: "esto es un proyecto de vida que no nos lo vamos a dejar quitar, se trata de la historia de esta Patria, muchas de sus páginas se han escrito con sangre, pero el 28 de julio nosotros la vamos a escribir con votos".

EL PUEBLO RATIFICÓ SU APOYO
Nelson Arévalo, director político de la parroquia Santa Rita



del municipio Francisco Linares Alcántara, aseguró que el partido de la tolda roja ya se encuentra afinando los detalles para asegurar la victoria del 28-J en todos sus niveles, desde lo territorial hasta la nacional.

El hizo un llamado a "los patriotas, a todos y cada uno de nosotros a organizarnos y a salir con felicidad a votar por Nicolás

Maduro Moros en esta victoria contundente de Venezuela".

Dimas Díaz, del municipio José Ángel Lamas, manifestó que desde la entidad aragüeña se le dará un respaldo contundente al "Conductor de Victorias", pues a una sola voz "vamos a seguir en esta Revolución, por la paz, la esperanza".





REGLAMENTO DEL JUEGO: "RULETA ROYAL" DE LAS CONDICIONES DE FUNCIONAMIENTO

PRIMERA: El presente Reglamento tiene por objeto establecer las bases, normas, estructuras y procedimientos a cumplir para la realización de los sorteos del juego denominado "RULETA ROYAL", a los cuales se adhieren los jugadores, apostadores y apostadores autorizados por "LA EMPRESA MAG, C.A.", en todo el territorio de la República Bolivariana de Venezuela.

DE LA REALIZACIÓN DE LOS SORTEOS.

TERCERA: Los sorteos del juego "RULETA ROYAL" se realizarán todos los días Lunes, Martes, Miércoles, Jueves, Viernes, Sábado y Domingo, en los horarios comprendidos de las: 8:30 am, 9:30 am, 10:30 am, 11:30 am, 12:30 pm, 01:30 pm, 2:30 pm, 3:30 pm, 4:30 pm, 5:30 pm, 6:30 pm, 7:30 pm y 8:30 pm; los cuales podrán realizarse en Ciudad Guayana, estado Bolívar, así como en la ciudad de Maracay, estado Aragua; en el entendido que para este escenario debe notificarse a la Comisión Nacional de Lotería (CONALOT) y tener la autorización de "LA EMPRESA MAG, C.A."

DE LAS CARACTERÍSTICAS DEL TICKET DEL JUEGO.

CUARTA: El juego "RULETA ROYAL", consiste en un juego de azar operado desde un sistema de sorteos electrónico previamente certificado por el organismo competente, cuya figura hace referencia a una ruleta europea. Dicha figura cuenta con 37 casillas reflejadas con figuras de animales numeradas que van desde el CERD (0) al TREINTA Y SEIS (36). Las casillas son de color rojo y negro de forma alterna, salvo el CERD (0) que se encuentra en un área de color verde.

DE LA REPRESENTACIÓN DE LOS ANIMALES CON SUS RESPECTIVOS NÚMEROS

SEXTA: El jugador o apostador podrá identificar los números con cada uno de los siguientes animales: Tiburón=0; Cernero=1; Taro=2; Campaña=3; Alente=4; León=5; Rana=6; Perico=7; Ratón=8; Águila=9; Tigre=10; Coto=11; Caballo=12; Mono=13; Paloma=14; Zorro=15; Oso=16; Pavo=17; Bando=18; Chivo=19; Cochino=20; Gato=21; Cernala=22; Cabra=23; Iguana=24; Gallina=25; Vaca=26; Pavo=27; Zorro=28; Elefante=29; Caimán=30; Lapa=31; Ardilla=32; Pezado=33; Venado=34; Parvicio=35; Culebra=36.

DEL VALOR DE LA APUESTA Y FORMAS DE JUGAR.

OCTAVA: El valor de la apuesta, "LA EMPRESA MAG, C.A.", queda ampliamente facultada para establecer el costo de venta de la apuesta mediante formas impresas, online, billetes, boleros, tickets, y/o través de cualquier otro medio mecánico, electrónico o tecnológico que evidencie la jugada realizada y garantice el pago de los premios a que hubiere lugar.

DE LAS PROBABILIDADES DE GANAR.

DÉCIMA SEGUNDA: Las probabilidades de ganar algún premio en el juego de Lotería RULETA ROYAL son las siguientes: RESULTOS RULETA ROYAL: La probabilidad de ganar un premio es de 1/37, es decir, un (01) acierto entre treinta y siete (37) figuras de animales, lo que es igual a 2,70% de probabilidad.

DE LA SUSPENSIÓN DE LOS SORTEOS.

DÉCIMA QUINTA: Los sorteos del juego "RULETA ROYAL" se iniciarán a la hora señalada para su realización y no podrán suspenderse sino por fuerza mayor o causas técnicas que impidan su realización. Sin embargo, se deberán tomar las medidas necesarias para informar al público apostador de lo ocurrido, del lugar, fecha y hora fijada para su nueva realización.

DE LAS REFORMAS Y MODIFICACIONES.

DÉCIMA OCTAVA: Se autoriza suficientemente a "LA EMPRESA MAG, C.A.", para que de cumplimiento a todo lo que sea necesario y requerido para la tramitación y desarrollo, en todas sus fases, del juego "RULETA ROYAL" por lo cual se le otorgan las facultades necesarias para su cumplimiento.

REALIZADA JORNADA DE ATENCIÓN INTEGRAL

Abuelos de Guasimal fueron atendidos por el Gobierno Bolivariano

> Con el apoyo de las instancias regionales, más de mil 400 adultos mayores fueron favorecidos con diferentes servicios y atenciones, lo que permitió solventar algunas necesidades a este importante sector afectado por la guerra económica



GABRIELAMARACARA | CIUDAD MCY

En el marco de la Gran Misión Abuelos y Abuelas de la Patria, impulsada por el presidente Nicolás Maduro, se llevó a cabo una Jornada de Atención Integral para los adultos mayores en la UEN "Carlos Escarrá", ubicada en el urbanismo Guasimal, en articulación con el Gobierno regional y la Alcaldía del municipio Girardot.

La jornada, que contó con la participación de más de mil 400 abuelos y abuelas, ofreció una variedad de servicios gratuitos, incluyendo odontología, oftalmología, medicina general, nutrición, farmacia e inmunología, entre otros servicios.

Además de las atenciones médicas, también se realizaron actividades recreativas y formativas para los adultos mayores, como bailes, juegos tradicionales y charlas informativas sobre temas de salud y bienestar.

La máxima autoridad regional, Karina Carpio, junto a la autoridad única en Salud de la región,

Shirley Hernández, compartió con los abuelos durante este encuentro que forma parte de las políticas de bienestar social impulsadas por el presidente Nicolás Maduro.

La mandataria señaló que estas jornadas sirven para captar a los abuelos y darles una atención más profunda a través de la Misión Sonrisa, el Centro Oftalmológico Región de Aragua (CO-RA), el Cardiológico, entre otros.

"Sin duda alguna nuestros abuelos han despertado una de las jornadas y misiones más hermosas que puedan existir en nuestra Revolución, y lo que nos queda no es tanto la cantidad, sino la calidad de vida que nosotros les podemos ofrecer a través de estas instancias de gobierno", comentó la gobernadora Carpio.

TESTIMONIOS

"Se está viendo una buena jornada, los servicios son bastante buenos y completos, esperamos que se realicen de manera más

constante, todos están alegres y sin duda hemos recibido un excelente trato por parte de los médicos", comentó el abuelo Luis Briçño.

Por su parte, Lila Zerpa señaló que las diferentes especialidades que se ofrecen son de mucha ayuda para los adultos mayores, siendo una iniciativa idónea para que tengan acceso a servicios de salud de calidad y que puedan disfrutar de actividades recreativas y formativas.

"Estas jornadas son buenas porque aquí nos están dando medicamentos gratis y en verdad muchos de los medicamentos que necesitamos están muy costosos, por eso agradecemos el tiempo y dedicación que el Gobierno dedica a que se favorezca al adulto mayor", comentó Zerpa.

Estas acciones se realizarán semanalmente en los 18 municipios del estado Aragua, para llevar esas atenciones a este sector tan afectado por la guerra económica.

ACCIONES DE PREVENCIÓN DE RIESGOS

Continúan los trabajos del Plan Pre-Lluvias en FLA

> Con la temporada de lluvias, el Gobierno municipal ha generado acciones en función de prevenir desastres naturales que afecten a sus habitantes.



JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY

A través del Plan Pre-Lluvias 2024, la Alcaldía del municipio Francisco Linares Alcántara desplegó todo un equipo multidisciplinario en la comunidad Jardines de Santa Bárbara, para realizar diferentes labores de limpieza y remoción.

son González lleva varios meses realizando trabajos preventivos en diversas zonas de la jurisdicción. En la anteriormente mencionada localidad, una excavadora realizó levantamiento de taludes y limpieza de canales para garan-

tizar el bienestar de los linarenses. Estas acciones son cumplidas bajo las orientaciones del presidente Nicolás Maduro y la gobernadora Karina Carpio para trabajar por la tranquilidad de la población.



EN EL HOSPITAL DE LOS SAMANES

Avanzan obras de rehabilitación del Centro de Cardiología Infantil

> Comprometidos con el bienestar de los niños y niñas, se intensificaron los esfuerzos del Gobierno regional para garantizar el acceso a una mejor atención médica

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY

En un esfuerzo continuo por garantizar la salud de los más pequeños, el Gobierno regional, bajo el liderazgo de la gobernadora Karina Carpio, lleva a cabo las labores de rehabilitación del Centro de Cardiología Infantil del Hospital de Los Samanes.

Esta iniciativa, enmarcada en el compromiso por brindar atención médica de calidad y especializada a la población infantil, se materializa gracias al trabajo conjunto del Gobierno regional y la invaluable colaboración del presidente Nicolás Maduro, quien ha realizado la donación de equipos de alta tecnología para el centro.

Las obras de rehabilitación abarcan la renovación integral de las instalaciones, lo que incluye la modernización de los espacios, así como el acondicionamiento de las áreas para ofe-

cer un ambiente más confortable y adecuado para los pacientes pediátricos y sus familias con equipamiento de última generación.

"Pronto estaremos entregando este centro de Cardiología para nuestros niños y el estado Aragua, ya el presidente Maduro envió los equipamientos, así que falta poquito", indicó la Gobernadora.

Asimismo, la máxima autoridad regional destacó que se ampliará el personal médico y se especializará en cardiología infantil para brindar una atención integral y de calidad.

Cabe destacar que, la donación de equipos de alta tecnología por parte del presidente Nicolás Maduro ha sido fundamental para el éxito de este proyecto. Estos equipos permitirán al centro realizar procedimientos complejos con mayor precisión y efectividad, salvando vidas y mejorando la calidad de vida de los pacientes.

La rehabilitación del Centro de Cardiología Infantil del Hospital de Los Samanes es un paso importante en este empeño del Gobierno regional y se espera que se convierta en un oasis de esperanza para los niños y niñas que padecen cardiopatías.



ENTREGADO EQUIPO ELÉCTRICO EN CENTRO DE SALUD

Instalada planta eléctrica de 350 kVA en el Hospital Los Samanes



> El Gobierno regional continúa comprometido con el bienestar y salud de los aragüeños

GABRIELAMARACARA | CIUDAD MCY

En un esfuerzo conjunto del Gobierno nacional con el regional, el Hospital Los Samanes de Maracay ahora cuenta con una planta eléctrica de 350kVA, que garantizará el suministro de energía de manera ininterrumpida a

todo el centro de salud.

La información fue dada a conocer por la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, quien destacó la importancia de esta obra para el bienestar de los pacientes y el personal médico del hospital.

"Todo esto es siguiendo las instrucciones de nuestro presidente Nicolás Maduro, quien ha tenido una preocupación y ocupación constante por todo el tema de salud en el estado Aragua", afirmó la Gobernadora.

La instalación de la planta eléctrica

forma parte de un plan integral del Gobierno regional para mejorar la infraestructura de los hospitales del estado Aragua.

"Estoy satisfecha de todo el trabajo que hemos hecho", afirmó la mandataria aragüeña.

La planta eléctrica garantizará que el hospital tenga acceso a energía de manera constante, incluso en caso de cortes de luz.

La disponibilidad de energía constante permitirá que el hospital funcione de manera normal, lo que se traducirá en una mejor atención a los pacientes.



- Reduce el dolor
- Mejora el movimiento
- Ralentiza la progresión de la enfermedad
- Disminuye el daño
- Antiinflamatorio
- Es seguro de usar con otros medicamentos

Artrovit

El único nutriente clínico probado para el tratamiento de la osteoartritis en su fase inicial y subclínica

EN PROCURA DE "MECANISMOS INMUNES"

Rusia y Venezuela firmaron memorándum contra medidas coercitivas unilaterales



El documento se firmó en el marco de la primera reunión de cancilleres de los países miembros del bloque Brics | Foto: @yvangil

> El acuerdo va también en línea directa con el fortalecimiento de la cooperación en áreas como agricultura, medicina, energía y las tecnologías avanzadas

CIUDAD MCY | TVT | RM

Este martes, Venezuela y Rusia firmaron un acuerdo contra las sanciones impuestas por Estados Unidos (EEUU) durante una reunión de cancilleres del Brics celebrada en Nizhni Nóvgorod. El trato se dio como parte de las estrategias de cooperación pactadas para combatir las medidas coercitivas unilaterales impuestas y sufridas por las dos naciones.

De acuerdo con el canciller venezolano Yvan Gil, "esto permitirá avanzar en la creación de mecanismos financieros y logísticos inmunes a la injerencia ex-

terna"; además, destacó el fortalecimiento de la cooperación entre Rusia y Venezuela en áreas como agricultura, medicina, energía y las tecnologías avanzadas.

Cabe resaltar que, la última reunión de ambos cancilleres fue en febrero de este año, durante la visita de Lavrov a Caracas, donde mantuvo un encuentro con el presidente Maduro.

En esa oportunidad, el jefe de la diplomacia rusa expresó que Venezuela es "uno de los amigos más fieles y cercanos de Rusia, no sólo en América Latina sino en el mundo".

VENEZUELA A LOS BRICS

Es importante resaltar que, Venezuela trabaja estratégicamente en pro de su ingreso como miembro pleno al grupo de economías emergentes Brics. Al respecto, el Ejecutivo nacional ha señalado: "Venezuela asiste con el propósito de acelerar su ingreso como miembro pleno, considerando sus fortalezas energéticas y su ubicación estratégica en el continente americano".

ANTE AUTORIDADES DEL CNE

Presidente Maduro listo para firmar acuerdo de reconocimiento del resultado electoral

> El jefe de Estado enfatizó la importancia que tiene el Poder Electoral como pilar de la democracia en Venezuela y declaró su confianza en el proceso comicial

CIUDAD MCY | CO | VN

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró su compromiso con el reconocimiento de los resultados de las próximas elecciones del 28 de julio y expresó su disposición para firmar un acuerdo ante el Consejo Nacional Electoral (CNE), al mismo tiempo que invitó a todos los candidatos para que también acepten el informe oficial de resultados emitido por la autoridad electoral.

En este sentido, el mandatario nacional enfatizó la importancia del CNE como pilar de la democracia en Venezuela y declaró su confianza en el proceso electoral, y, sobre todo, en la democracia del país. "Estoy listo para firmar el acuerdo, si los otros candidatos se rehúsan tendrán sus razones, posiblemente relacionadas con sus planes de violencia", afirmó Maduro.

Asimismo, el jefe de Estado se declaró como firme defensor del diálogo y el entendimiento y ha prometido que, en caso de ser reelegido, convocará una amplia reunión con todos los sectores de la oposición. "Conozco el amor y la lealtad del pueblo hacia la Revolución y confío en que defenderán este proceso el próximo 28 de julio", agregó.



El Primer Mandatario nacional invitó a todos los candidatos para que también acepten el informe oficial de resultados emitido por la autoridad electoral. | Foto: PP

PAZ Y ESTABILIDAD

Además, el Presidente rechazó categóricamente cualquier acto de violencia y desestabilización que, según él, son promovidos por la oposición durante las campañas electorales. "No permitiremos que se perturbe la paz en Venezuela. La paz es permanente en nuestro país, y estamos dispuestos a dar nuestras vidas para asegurar la tranquilidad y estabili-

dad del pueblo venezolano", concluyó Maduro.

Con estas declaraciones, el presidente Maduro busca fomentar un ambiente de paz y estabilidad antes, durante y después de las elecciones, en rechazo de cualquier intento de alterar el orden público y comprometiéndose a un futuro de diálogo y entendimiento entre las diversas fuerzas políticas del país.

PERTENECEN A LA BRIGADA "LET CUBA LIVE"

Presidente de Cuba compartió con jóvenes de Estados Unidos

> Miguel Díaz-Canel destacó en su cuenta de X las emociones vividas recientemente al intercambiar con los integrantes de la agrupación juvenil

CIUDAD MCY | PRENSA LATINA

El presidente Miguel Díaz-Canel compartió con más 100 jóvenes de la brigada estadounidense "Let Cuba Live", que realizan una visita solidaria con la causa de Cuba y de Pa-



El líder cubano compartió con más 100 jóvenes que realizan una visita solidaria con la causa de Cuba y de Palestina. | Foto: PL

lestina, informó hoy una fuente oficial.

En un mensaje divulgado en X, el gobernante cubano destacó las emociones vividas recientemente al intercambiar con los integrantes de esa agrupación juvenil que - escribió-, "estuvieron caminando la isla y hablando con su gente".

Asimismo, anunció que en su podcast "Desde la Presidencia", que se publicará esta semana - espacio informativo del mandatario en YouTube -, el público podrá conocer de esas experiencias relatada por los propios protagonistas.

Díaz-Canel calificó de "admirables" a los jóvenes que - dijo -,

"están haciendo Revolución en las entrañas del monstruo" (la vida en Estados Unidos).

En otro tuit, el jefe de Estado apareció fotografiado entre el centenar de jóvenes estadounidenses y con un mensaje en el que expresó: "Palestina duele, y nos tiene que doler todos los días que no hagamos algo por ella. Allí se define hoy la lucha mundial por la justicia y la dignidad".

En la publicación, el presidente cubano alertó también que "el peso de la historia caerá sobre quienes se empeñan en permanecer indiferentes ante la masacre que comete el ejército de Israel en los territorios de Palestina".



EN LA PLAZA MIRANDA DE EL CONSEJO Realizado encuentro de sanjuaneros en Revenga

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY

En un ambiente cargado de alegría y al repique de los tambores, el municipio José Rafael Revenga se convirtió en el epicentro de la cultura y religiosidad venezolana al celebrarse en la plaza Miranda de El Consejo la 30ª edición del Encuentro de San Juanes.

Más de 30 cofradías provenientes de diferentes territorios del país llegaron a la municipalidad aragüeña a fin de rendir homenaje a San Juan Bautista, preservar las tradiciones al pasar del tiempo y estrechar los lazos de solidaridad y amistad entre cofradías.

Niños, niñas, jóvenes y adultos bailaron la imagen del santo, al tiempo que cantaban y enarbolaban banderas de múltiples colores al ritmo tradicional de las maracas y el tambor.

Una de las hermandades que dijo presente en esta mística fiesta fue la de San Juan de La Mora, proveniente del municipio José Félix Ribas. Uno de sus representantes, Ismael Primaria, indicó que cada año asiste al evento para compartir con sus hermanos.

> La bendición de San Juan llegó al municipio José Rafael Revenga, al recibir a más de 30 cofradías de diferentes territorios del país que visitaron la municipalidad para bailar la imagen del Santo



Es importante resaltar que, esta actividad también formó parte del séptimo vértice de la Gran Misión "Viva Venezuela, Mi Patria Querida": Más patrimonio cultural. ¡Raíces firmes y de crecimiento!.



MODELOS HICIERON SU PRESENTACIÓN OFICIAL

Miss Aragua ya tiene sus 10 candidatas para la gala final



> Este certamen busca exaltar la belleza natural de la mujer aragüeña, su inteligencia y compromiso social para ser digna representante del estado

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY

En un evento lleno de glamour y belleza, fueron presentadas a la prensa las 10 candidatas oficiales al Miss Aragua 2024.

Las jóvenes provenientes de diferentes municipios del estado Aragua derrocharon simpatía y seguridad durante su presentación, en donde mostraron sus habilidades y destrezas únicas que las hace proyecta como merecedoras de esta corona.

El evento, realizado desde el Hotel Pipo Internacional, contó con la presencia de la directora regional de la franquicia, Edilia Papa, acompañada por el Dr. Manuel Piñate, director de Producción de la franquicia, junto a todo el equipo multidisciplinario que se encargó de hacer de esa noche la más especial para las jóvenes candidatas y el público asistente.

Las candidatas, quienes ya se encuentran en el intenso proceso de preparación, se enfrentarán a



una serie de pruebas y retos durante la gala final, donde deberán demostrar su belleza integral, además de inteligencia y desenvolvimiento para conquistar al público y demostrar que son merecedoras de la corona.

Después de conocer las destrezas y desenvolvimiento de las chicas, la prensa eligió a su favorita durante la noche que resultó ser Gledys Arriaz, favorecida con la banda de Miss Prensa.

Asimismo, les fueron otorgadas las bandas a Ámbar Campo, con la "Sonrisa Más Linda", Ana Paula Baptista, con las "Piernas Más Lindas", y Jimmary Medina, como la de "Cabello Más Lindo".

La gala final del Miss Aragua

CANDIDATAS DEL MISS ARAGUA

Lady Núñez
Ana Paula Baptista
Ámbar Campo
Arianna Quaranta
María Victoria Herrera
Gledys Arriaz
Camila Simonelli
Jimmary Medina
Yasmil Torres
Lissanger George

se llevará a cabo el próximo 27 de junio en los espacios del Fórum de la Universidad Bicentennial de Aragua, en un evento lleno de sorpresas y que promete coronar a una representante digna de la belleza y el talento aragüeño.



CON LA PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DE ORQUESTAS NÚCLEO CAGUA

Casa de la Cultura de Sucre reabrió sus puertas con imponente acto musical



> La gobernadora Karina Carpio anunció que, como parte de las políticas culturales del estado Aragua, seguirán trabajando en la rehabilitación de espacios que impulsen la cultura

REINA BETANCOURT | CIUDAD MCV

Con el propósito de impulsar la cultura en la región central del país, la gobernadora Karina Carpio, junto a la madrina del estado Aragua, Yelitze Santaella, encabezó la reapertura de la Casa de la Cultura del municipio Sucre, acompañada del alcalde de la mencionada jurisdicción, Wilson Coy, y los directores de la Orquesta Sinfónica "José María Sifontes" de la mencionada jurisdicción.

La información fue suministrada por la máxima auto-



ridad regional, quien calificó este encuentro como "extraordinario" y que contó con la Orquesta Sinfónica del núcleo Cagua, en la Casa de la Cultura del municipio Sucre.

"Esta sede es reinaugurada gracias a los recursos otorgados por el presidente Nicolás Maduro Moros, en el marco de la Gran Misión Viva Venezuela, Mi Patria Querida", expresó la Gobernadora.

Durante el evento, las autoridades compartieron con todos los músicos y docentes que hacen vida en estos espacios, a su vez disfrutaron de un repertorio musical interpretado por los integrantes de esta orquesta, acompañados de piezas de bailes folclóricos, como parte de las actividades culturales de la zona.

Al mismo tiempo, la mandataria regional expresó su disposición de seguir impulsando actividades y espacios que permitan proyectar el acervo cultural de la entidad, destacando que estos espacios son necesarios para proyectar el talento de la entidad.

Los jóvenes de la Orquesta Sinfónica "José María Sifontes", de Cagua, expresaron su agradecimiento al presidente de la República, por la dotación de un equipo tecnológico que servirá para la puesta en escena de estos jóvenes músicos que representan el futuro de Venezuela.



REALIZARÁN ACTIVIDADES CONJUNTAS DURANTE DOS AÑOS

FVF y Olimpiadas especiales firmaron alianzas de inclusión deportiva

> El objetivo de este acuerdo es promover el deporte entre personas con discapacidad intelectual en Venezuela

CIUDAD MCY | GERENCIA DE COMUNICACIONES FVF

La Federación Venezolana de Fútbol (FVF) y Olimpiadas Especiales Venezuela (OEV) oficializaron su alianza para llevar a cabo acciones y actividades conjuntas durante dos años para fomentar la inclusión y el desarrollo deportivo de este valioso grupo en el país. El objetivo de este acuerdo es promover el deporte entre personas con discapacidad intelectual en Venezuela.

Jorge Andrés Giménez Ochoa, presidente de la FVF, manifestó: "nos sentimos realmente felices de firmar esta alianza con Olimpiadas Especiales Venezuela. Si algo ha demostrado el fútbol a lo largo de los años es que es universal y no conoce límites. El fútbol atraviesa todas las fronteras, se practica en cualquier parte, no entiende de edad, ni de género, ni de clase social y, por supuesto, tampoco tiene en cuenta ninguna discapacidad. Esa es la grandeza del fútbol. De la misma forma, promoveremos la iniciativa Fútbol Somos Todos, para fomentar una participación cada vez mayor y de más calidad de las personas con discapacidad".

Los compromisos que tendrá la FVF dentro de este convenio incluyen avalar y respaldar eventos de competición de fútbol organizados por la OEV a nivel nacional, proporcionando árbitros federados e instalaciones deportivas. También se ofrecerán becas para la capacitación de entrenadores de OEV en los programas de formación de la FVF, con el fin de certificar a estos entrenadores para formar a otros entrenadores OEV.



CELEBRACIÓN DE LA SEMANA DEL FÚTBOL EN VENEZUELA

Durante la Semana del Fútbol en Venezuela, que se llevó a cabo del 27 de mayo al 02 de junio, se desarrollaron diversas actividades destacadas, entre ellas destacan las ponencias sobre voluntariado, arbitraje y formación de entrenadores, a cargo de reconocidos profesionales como Reinaldo Espinoza, Anisbel Colina, Frederick Méndez, Óscar Escalona, Tayana Moreno y Eleonel Amundaray, con un enfoque especial en el desarrollo de los atletas neurodivergentes.

Además, se llevaron a cabo torneos nacionales femeninos y masculinos de Olimpiadas Especiales Venezuela en el Centro Italiano Venezolano, con la participación de equipos representantes de los estados: Distrito Capital, Cojedes, Yaracuy, Lara y Falcón. La Semana del Fútbol culminó el pasado 02 de junio con la ceremonia de premiación de los equipos y con una experiencia unificada que consiste en una oportunidad en la que personas allegadas a la organización puedan compartir de forma social y vivir la experiencia de un juego unificado de atletas con discapacidad intelectual y personas sin discapacidad intelectual.

Este evento representa una iniciativa integral que incluye una amplia variedad de actividades deportivas y educativas, como clínicas, competiciones unificadas, capacitaciones para entrenadores, desarrollo de habilidades y exhibiciones. La Semana del Fútbol es el resultado de un esfuerzo conjunto entre las Oficinas Nacionales de Olimpiadas Especiales y las Asociaciones Nacionales de Fútbol que forman parte de la Conmebol, promoviendo valores de inclusión, respeto y equidad a través de torneos y eventos futbolísticos.

Además, se llevará a cabo la captación de recursos mediante clínicas de fútbol, partidos benéficos, subastas y ventas de prendas deportivas autografiadas. La FVF también recomendará a personalidades del fútbol como embajadores de OEV y fomentará la partici-

pación de equipos profesionales como embajadores del proyecto. Este acuerdo refleja el firme compromiso en promover el desarrollo del fútbol inclusivo y brindar apoyo a los atletas de OEV, contribuyendo así a su integración social y deportiva.